

そらのおたより



～5月号～



なりた空の保育園

〒286-0106

千葉県成田市取香 500 ホテル日航成田 2階

TEL : 0476-33-7871

令和 5 年 5 月 1 日発行



晴れ渡った空に、新緑の青葉。すがすがしさをを感じる季節となり、新年度が始まりあっという間に 1 ヶ月が経ちました。入園した友だちは、はじめは泣いている様子も見られましたが、笑顔でいる時間が長くなり、新しい環境、友だち、先生に少しずつ慣れてきている様子が伺えます。また、進級した友だちは、泣いている友だちに寄り添い、背中をさすったり、遊びに誘ったりと小さな先生のように優しく関わり、共に園生活を楽しんでおります。連休を明けると子どもたちには少しずつ疲れが始まることもあります。気温差の大きい時期ですが一人ひとりの体調に留意し、健康に過ごせるよう環境を整えていきたいと思っております。

そして、なりた空の保育園は、この度お陰様をもちまして、4月2日で開園5周年を迎えることができました。開園以来、保護者の皆様のご理解とご協力には本当に感謝しております。これからも、子どもたちの笑顔があふれる園になるべく前進していきたいと思っております。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。

5月の予定

日にち	時間	内容
9日(火)	12:30-13:00	0歳児内科健診
10日(水)	各クラス活動時間内	こどもの日
21日(日)	詳細は後日お知らせします	親子遠足(みらい組のみ)
23日(火)	13:00-13:30	0歳児内科健診
26日(金)	各クラス活動時間内	お誕生会



※5/9の0歳児内科健診は園医の都合により、12:30～に変更になりました。

6月の予定

日にち	時間	内容
13日(火)	13:00-13:30	0歳児内科健診
13日(火)	降園時	引き渡し訓練
14日(水)	10:00-11:30	異文化交流会
22日(木)	9:30-10:00	全園児歯科健診
27日(火)	13:00-13:30	0歳児内科健診



★引き渡し訓練について

地震(火事)を想定し、引き渡しを行います。降園時の引き渡しの際に「災害時引き渡しカード」が必要となりますので、必ずご持参ください。

引き渡し訓練のときだけでなく、普段から「災害時引き渡しカード」は持ち歩くようにしてください。

★全園児歯科健診について

令和5年度の1回目の全園児歯科健診を行います。健診時間のみの登園も可能ですので、できる限り受診をお願いいたします。

受診が難しい場合は、事前に担任までお知らせください。

5月の保育

そら組

【5月の目標】

- ・春の自然に興味を持ち、散歩や外気浴を楽しむ。
- ・ゆったりとした雰囲気の中で一人ひとりの生活リズムが整い、安心して過ごす。



【5月のお楽しみ】

- ・こいのぼり製作を楽しもう。



【先月の子どもたちの姿】

新年度が始まり、早くも一か月が経とうとしています。新しい環境に少しずつ本人のペースで慣れ、おもちゃに手を伸ばす姿も増えてきました。

戸外ではベビーカーに乗って行く途中に回りをキョロキョロしたり、桜の下でお座りをしていると、花びらが落ちてきたりと春を感じながら過ごせました。今月は過ごしやすい季節なので自然と触れ合いながら楽しみたいと思います。

イースターの製作として足型スタンプをしてウサギを作りました。スタンプ台に足を付け、色を付けると、ふしぎそうにじっと見つめていました。かわいらしいウサギが完成しました。少しずつ、本人のペースで保育園生活に慣れて毎日、楽しく登園してくれたらと思います。

だいち組

【目標】

- ・保育者やお友だちとの触れ合いを通して関わりを楽しむ。
- ・戸外では自然に触れながら身体を十分に動かし、探索活動を楽しむ。

【お楽しみ】

- ・子どもの日のイベントを通じて楽しみながら伝統文化を知る。

【先月の子どもたちの姿】

新年度がスタートして早くも一か月が経ちました。

新たなお友だちもお迎えし、新しい環境にもだいが慣れてきた子どもたち。

先月は満開の桜を見て、風に舞う花びらを手に取り集めて上からパアッと花びらを降らせて大興奮でした！

緑の青葉にすがすがしさを感じ過ごしやすい季節となり、戸外で過ごす時間も少しずつ増やしながら今月も季節や自然を楽しみたいと思っています。



イースター製作では、好きな色の絵の具を選んでタンポでトントン♪卵型の画用紙に色付けをして、大好きなクレヨンでウサギのお顔を描いて『うさたま』の製作をいました。

トントン♪のリズムが楽しかったようで、口ずさみながら可愛く卵の色付けをしていただいち組のお友だち。生活面では以前より大きなお兄さんお姉さん椅子に座って食具を自分で持ち食べる練習をしたり、自分でエプロンを付けてみようとしていたり、みんなとっても頑張ってくれています！

テーブルに飲み物やごはんがこぼれてしまうと、「ん！ん！」と汚れているから拭き拭きして～！というようにジェスチャーも加えて教えてくれる姿がとっても愛らしいです！

挑戦したいという気持ち、出来た時の嬉しい気持ち、日々の積み重ねを大切にしながら今月もみんなの出来ることを一緒に増やしていければと思っています。

にじ組

【目標】

- ・自分が感じた事を言葉で表現する。
- ・木や草花、生き物に触れ、季節ならではの自然に興味を持つ。

【お楽しみ】

- ・こいのぼりの製作をし、イベントを楽しもう！
- ・戸外散歩で簡単なルールのある集団遊びを楽しもう！

【先月の子どもたちの様子】

桜の花が散り、次は新緑の葉っぱたちにバトンタッチされ、季節の移り変わりを感じる事が出来ますね。新年度が始まって1か月。子どもたちもにじ組さんの部屋にすっかり慣れ、それぞれお気に入りの場所、お気に入りの玩具が出来てきたようです。戸外では花や虫など、身近な自然に興味津々のみんな。ダンゴムシ探しやちょうちょうを追いかけて遊んだり、お友だち同士で元気よく追いかけてこやかくれんぼをして身体を動かしています。

毎日の戸外散歩で桜の木の変化をよく観察していたにじ組さん。「おはなすくなくなってきたね…」「なくなっちゃうとさびしいね」「はっぱがでてきたね」と毎日桜の木を眺めては感想を聞かせてくれました。芝生の上に落ちている桜の花びらを集めては空めがけて投げ、ひらひら舞い散る様子を「わぁ～。かわいい」と笑顔になっている姿がとても可愛らしく、心が温かくなりました。また、そら組さんやだいち組さんに新しいお友だちが増え寂しさや不安から泣いてしまっている姿を見ると、「だいじょーぶよ！なかないで」「いいこいいこ」「ままくるからね」と声を掛けながら玩具を貸してくれる姿が見られました。すっかり優しいお兄さん、お姉さんになったにじ組のみんな。着替え選びやお布団たたみ等、自分たちで出来る事も増えてきました。

先月のイースターイベントでは、おしりをフリフリしながら踊ったダンスや、ゲーム、両手いっぱいを探したイースターエッグハン ト等思い切り楽しみながら参加していました。

陽光も眩しく、うらかな季節になりましたね。1年のうちのこの恵まれた良い時期、戸外で過ごす時間を少しずつ増やしなが ら子どもたちと季節や自然を楽しもうと思います。



ゆめ組

【目標】

- ・戸外で見つけた虫や植物に関心を持ち、名前や特徴を知る
- ・集団遊びやルールのある遊びで約束を守りながらお友だちと楽しむ

【お楽しみ】

- ・作ったこいのぼりを持って、戸外でたくさん体を動かして遊ぼう

【先月の子どもたちの姿】

新年度から一か月が過ぎ、新しい環境にもだいぶ慣れてきた子どもたち。

新しい部屋のおもちゃに目をキラキラさせて「これはなに？どうやってあそぶの？」と興味津々でした。ひかり組みらい組のおねえさん、おにいさんたちに遊び方を教えてもらいながらコマや小さいブロックに挑戦してみました。

進級式では名前を呼ばれて「はい！」とカッコよく返事をして園長先生からメダルをもらいました。首にメダルを掛けてもらい、嬉しそうに触ったりお友だちと色違いのメダルを見せ合っていました。

製作ではチューリップを作りました。

選んだ3枚の折り紙でチューリップの花を作り、茎と葉っぱと一緒に画用紙に貼りました。お友だちが貼ったチューリップを見ながら慎重に折り紙に糊を塗る子、その様子を側で見守る子、葉っぱの折り紙をくるくる回して向きを全部揃えようとする子、皆それぞれのチューリップが咲きました。

イースターではエッグハントが始まる前に部屋のあちこちに置いてあるイースターエッグに気づいて、イースターのお話を聞きながら時々チラッと見ていたり「なんでたまごがあるんだろうね？」とこっそりお友だちと内緒話をしていました。2チームに分かれて行ったエッグスプーンレースでは卵を落とさないように、エッグロールレースでは進みたい方に卵を転がすためにスプーンや棒を両手でしっかりと握って集中して取り組んでいました。



ひかり組

【目標】

- ・春の自然に触れ、様々な草花や昆虫について調べたり、新たな発見や興味を深める。
- ・生活の仕方が分かり、自分で工夫したり、友だちと声を掛け合ったりしながら進んで行く。



【お楽しみ】

- ・戸外で様々な昆虫や草花、生き物を探してみよう！
- ・季節の製作や道具を使った遊び等、室内でも十分に楽しもう！



【先月の子どもたちの姿】

さわやかな風に、暖かい日差し。外遊びやお散歩が楽しい季節になりました！子どもたちはひかり組に進級したことを喜び、「きょうはどんなことをするの？」と期待を持って過ごしています！

戸外では、徐々に出てきた虫や鳥の声に気づき、「あっちからとりのこえがするね」、「ありさんのおふとんだよ」と優しく接したり、鳥がどこにいるか探したりと探索を楽しんでいました！鳥が木の穴から出てくるところを目撃すると、「あそこがおうちなのかな？」、「きょうもとりさんいるかな？」と興味津々の様子でした。

ひかり組さんになり、初めてのワンルーフゼミに取り組みました！昨年度、間近で見ていたこともあり、流れは把握している様子でしたが、少し緊張している姿もありました。今回は「大小の比較」や「野菜の種類」等、取り組みやすい内容だったこともあり、子どもたちも最後まで楽しみながら参加していました。今後も子どもたちと楽しみながら様々な事を学んでいきたいと思えます。

みらい組



新緑のまぶしい季節になり、鳥のさえずりも楽しく聞こえてきます。あちらこちらで季節の移り変わりを感じる今日この頃です。子どもたちは、「みらいぐみさん」と呼ばれることにも慣れ、毎日元気いっぱい過ごしています。

新しいひかり組さんに朝の会での座り方や幼児トイレの使い方を丁寧に教えてくれる優しいみらい組さんです。

また子どもたちは、年長クラスならではの特色のある活動や行事にとっても興味を持ち、「親子遠足」や「交通安全教室」を今からとても楽しみにしています。

【みらい組目標】

- ・気の合う友だちと言葉で伝えあいながら一緒に遊ぶ楽しさを味わう。
- ・リズム遊びや体操遊びなどを通して身体を思いきり使って活動する心地良さを味わう。
- ・夏野菜を植え、世話することを通して野菜や食材に興味を持つ。

【みらい組お楽しみ】

- ・親子遠足
- ・夏野菜を育てよう！



【ワンルーフゼミ】

4月21日(金)よりスタートしました。

第1回 お話の記憶—ねらい 日本の昔話に親しむ。

第2回 大小比較、長短比較、形比較—ねらい 品物を比較することで、大小や長短などの判断をする。

第3回、第4回— 野菜・果物の仲間分け—ねらい 野菜・果物の仲間分けの定義を知る。野菜・果物の収穫時の様子を理解する。

【英語活動】

先月のテーマは、挨拶「Greetings」「Easter」です。新年度となり、会話の原点となる挨拶「Hello」「Good morning」「Good afternoon」「Good evening」に焦点をあて、自然に話しかけることができるように、ティム先生、チニ先生とゲームやチャンツを通し、楽しみながら学習しました。

そして毎年恒例の「イースターイベント」では、春を象徴する卵にちなんだ数々のゲーム(Feed Bunny Game、Egg hunt、Egg Roll Race Game、Egg Spoon Race Game)を体験し、外国の子どもたちがイースターでよく行っている遊びを味わいました。



【製作活動】

「クローバー」

散歩に出かけると可愛いクローバーの葉が目にとまります。子どもたちが「4つばのクローバーあるかな？」とよく話しています。そこで珍しい幸せを呼ぶ「四つ葉のクローバー」を折り紙で製作してみました。4枚のクローバーの葉を折り紙で1枚ずつ折って貼り合わせて作りました。角を持って引き上げて紙を引き出す工程が難しかったのですが、最後まであきらめずに頑張りました。

「じこしょうかいカード」

自分のことをお友だちに知ってもらうために、「好きなもの」と「自画像」を描き、発表しました。

ひかり組さん、みらい組さんがお互いのことに興味を持ち、よく知るとても良い機会となりました！

「紙皿タンバリン」

リズム遊びが大好きなみらい組さん。毎日の活動に必ず取り入れています。鈴や小豆、ビーズを使い、オリジナルのタンバリンを作ってみました。子どもたち1人1人中に入れる材料の量が違うので音色も1人ずつ違います。出来上がったタンバリンは、壁にかけ、いつでも遊べるようにしています。

「お絵描きこいのぼり」

子どもたちが、折り紙に好きな絵を描いたり、貼り絵をしてとんとんつなげ、大きなこいのぼりを作りました。

子どもたちは、自分の作品がこいのぼりのうろこになっていることにびっくり！ひかり、みらい組全員で協力し、カラフルで大きなこいのぼりを完成させることができました。

【先月の子どもたちの姿】

みらい組に進級して1カ月が過ぎました。

子どもたちは、新しいひかり組さんと一緒に活動することにも慣れ、今では、名前の書かれた自分の椅子を見つけるのを手伝ってくれたり幼児トイレの使い方やルールを教えてください。そして最近特に、みらい組さんは、文字や数字にとっても興味を持ち「せんせい、ペンきょうしたい！」「ワンルーフゼミはいつからはじまるの？」とよく話してくれます。ワンルーフゼミは4月21日(金)からスタートし、鉛筆の持ち方をじっくりと学習中です。

20日に行ったじ組さんとの「園内探検」では、小さいお友だちを優しくお世話しながら、たくさんあるお部屋に丁寧に誘導し、一緒にシールを見つけることができました！

乳児クラスさんとの触れ合いを楽しめた素敵な時間となりました。

★非正規労働者のお子様は優先的にご入園いただけます。

詳しくは園長にご確認ください。



5月のほけん



過ごしやすい季節になりましたが、5月は前日との気温差が10℃以上あったり、一日のうちでも、朝夜と日中では温度差が激しい季節です。木綿の下着を着て、着脱しやすい服で半・長袖の調節をしましょう。また、汗をかいた日には肌の清潔保持のために清拭を行います。

手洗いについて

手洗いで予防できる病気はたくさんあるため、園では大切な習慣としています。外出から帰ってきた後、排泄の後、食事の前などに、親指や指の間、指先などを丁寧に洗い、健康に過ごせるようにしましょう。

園でも幼児クラスの子どもたちには、健康教育で「手洗い指導」を行っています。



お願い

髪どめの選び方について

園ではに集団生活の中で、転倒や友だちとの接触による怪我が見られます。その際、髪どめに付いている飾りやピンなどが頭や顔を傷つけて、怪我につながる可能性があります。またシリコンのゴムは切れやすく誤飲の危険があります。登園時はピンや飾りのついたもの、シリコンゴムのものはお控えください。また、0、1歳児クラスの子どもは、落ちているものを口にして誤飲する危険性があります。0、1歳児クラスでは髪どめの使用はお控えください。

虫よけスプレーの使用について

虫よけスプレーは、できるだけご自宅で塗ってきてください。園で準備しているものは、「キンチョウ お肌の虫よけ プレシャワーDF ミスト」です。使用を控えてほしい場合は職員にお申し出ください。

日焼け止めの使用について

日焼け止めは、園での準備はありません。日焼けが気になる方は、ご自宅で塗ってから登園してください。

※複数の薬剤を皮膚に塗布する場合

①保湿剤→②日焼け止め→③虫よけスプレー

それぞれが効果を発揮できるよう正しい順序で塗布しましょう。

